

ramène aussi frais et vivaces qu'une impression d'hier—Dans le délire de la fièvre, les gens parlent fréquemment des choses oubliées et dont ils ne parviennent pas à se rappeler quoi que ce soit après leur guérison.

Et pourtant, informations prises, ces choses ont réellement eu lieu dans leur enfance ou leur jeunesse—Un homme qui se noie, se rappelle souvent les événements de sa vie passée—Plusieurs expériences intéressantes à ce sujet sont rapportées dans les principaux ouvrages de psychologie.—Après avoir été sauvé de la noyade, Sir Francis Beaufort dit que tout incident de sa vie passée lui repassait devant l'esprit dans un ordre inverse.

Abercrombie rapporte l'histoire d'une femme mourant dans une maison de campagne. Sa fille, toute petite, fut amenée de Londres auprès d'elle, et, après une courte entrevue, fut ramenée à la ville. La mère mourut.—Devenue femme, la fille n'avait pas le moindre souvenir de sa mère. Vers la trentaine, elle visita par hasard la maison où sa mère était morte et la chambre même où s'était produit le décès, ce qu'elle ignorait absolument. Elle tressaillit en entrant, et, comme un ami lui demandait la cause de son trouble, elle dit se souvenir très nettement avoir été précédemment dans cette chambre et y avoir vu une femme couchée dans tel coin, semblant très malade et qui s'était penchée sur elle en pleurant. Ainsi, l'impression emmagasinée dans l'entrepôt subcons-